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Готовы ли вы    

к уборке урожая? 
Труженики села одержали 

серьезную победу. Они успеш-

но и на высоком агротехниче-
ском уровне завершили весен-

не-полевые работы, тем самым 

заложили прочные основы для 

высокого урожая, успешного 

выполнения своих обяза-
тельств. 

Весной многое сделано и 

для укрепления кормовой ба-
зы, что является решающим 

условием дальнейшегоразви-
тия животноводства. Кукуру-
зы, например, в колхозах рай-
она и совхозе посеяно около 

200 гектаров. Расгрирены по-

севы однолетних и многолет-

них трав. 

Успешное завершение ве-

сеннего сева - это лишь пер-

вый этап борьбы за высокий 
урожай всех культур. Сейчас 
уже наливаются озимые, быст-
ро идут в рост яровые. Неда-
лек день, когда нужно будет 
убирать урожай. Хорошо под-

готовиться к этому ответствен-

ному делу - непреложная 

обязанность всех сельских 

тружеников. 

Чтобы убрать урожай во-

время и без потерь, надо к 

атому хорошо подготовиться. 

На уборке урожая, как и в 

прошлые годы, многое должны 

сделать хлебоуборочные меха-

низмы. Из колхозов района 
поступают вести о том, что не-

которые хозяйства одновре-

менно с заготовкой кормов 

деятельно готовятся к жатве. 

Комбайнер колхоза имени 

Ильича Виктор Новожилов в 

этом году окончил училище 

механизаторов. Молодой меха-

низатор' заранее позаботился 
о подготовке своего агрегата к 

работе. Комбайн капитально 

отремонтирован и опробован. 
Агроном этого колхоза тов. 

Ефимова тщательно проверила 

все складские помещения, и 

сейчас они готовятся к приему 

зерна. 

Энергично готовятся к ко-

* 

совице хлебов также механи-

заторы сельхозартели «Путь к 

коммунизму». Трактористы и 

комбайнеры припасли необхо-
димые части для оборудования 
сенокосилок, чтобы эти маши-

ны можно было использовать 

на жатве хлебов. 

Сейчас установилась теп 

лая солнечная погода. Хлеба 
зреют быстро. Нетерпимо ни 

малейшее промедление с под-

готовкой к хлебоуборочной 
кампании. Между тем кое-где 

медлят с этим делом. 

В колхозе имени Калинина, 
например, имеется 2 комбай-
на. Один отремонтирован , а 

другой до сего времени еще в 

стадии ремонта. Комбайнер 
Вальтер Самко не проявил до-

статочной оперативности в 

этом деле. Подготовка агрега-

та к уборке урожая затяну-

лась. В этом, конечно, повин-

ны и работники ремонтно-тех-

нической станции. , 

Такое же положение на-

блюдается в колхозах «Шах-
тер» и имени Ленина. На 
усадьбе РТС находятся пять 

комбайнов. .Они готовы к рабо-
те, но колхозные механизато-

ры не спешат с доставкой их 

на усадьбы своих хозяйств. 

Очень важно подготовить к 

работе не только комбайны, но 

и транспортные средства, меш-

ко-тару и т. д. В этом отно-

шении заслуживает внимания 

пример кладовщика из колхо-

за «Шахтер» А. И. Гончарен-
ко. Всю мешко-тару она взя-

ла на строгий учет. Многие 
мешки требуют ремонта, тов. 

Гончаренко приняла меры к 

починке их. 

Быстро и без потерь убрать 
урожай - значит одержать 

еще одну крупную победу в 

борьбе за успешное выполне-

ние заданий первого года се-

милетки. Несомненно, с этой 
задачей колхозники района и 

рабочие совхоза «Родина» 
справятся успешно. 

На уральском автомобильном заводе 
МИАСС (Челябинская область). 

Уральский автомобильный завод 

имени Сталина держит первенство 

в соревновании среди машино-

строительных предприятий Челя-
бинского совнархоза. В счет обяза-
тельств первого года семилетни он 

дал за шесть месяцев сверх плана 

десятки автомобилей «Урал-ЗИ С-
355 М», изготовленных из сэко- 

номленного сырья. Создан новый 
автомобиль высокой проходимо-

сти «Урал-375» грузоподъем-

ностью до 8 тонн. Выпуск его ав-

тозаводцы начнут в 1960 году. 

В ответ на Обращение Пленума 
ЦК КПСС автозаводцы приняли но-

вые повышенные социалистиче-

ские обязательства по досрочному 

завершению семилетки. основное 
внимание в них уделяется комп-

лексной механизации и автомати-

зации производства. 

(ТАСС) 

Заготовим 10 тонн силоса 

и 2,5 тонны гртубых кормов на  корову 

• Колхоз имени Ильича 
усиливаем заготовку кормов 

Притер, 
заслуживающий 

внимания 

Когда обсуждался на расши-

ренном заседании правления воп-

рос о заготовке кормов, то насчет 

заданий по бригадам высказыва-

лись явно противоречивые мне-

ния. Одни утверждали, что бри-
гадные планы следует доводить с 

учетом трудоспособных колхозни-

ков, занятых в полеводстве: Ру-
ководители артели прикинули и 

пришли к выводу, что такое пла-

нирование не обеспечит в полной 
потребности общественный скот 

грубыми и сочными кормами. Бы-
ло решено доводить задания до 

бригад, исходя из общего количе-

ства населения, независимо от 

того, где оно работает: в полевод 

стве, животноводстве или отно-

ситЕя к административному аппа-

рату колхоза. Такая постановка 

вопроса оказалась правильной. 
Ее поддержали все колхозники. 

Колхоз имени Ильича сравни-

тельно успешно ведет косьбу - и 

уборку трав. Не так много про-

шло времени, а здесь уже заго-

товлено и принято сена 150 тонн. 

Секрет кроется в том, что плани-

рование позволило включить в 

сеноуборочную кампанию бук-
вально всех, кто только  может 

держать в руках косу или граб-
ли. Те, кто прежде никогда не 

работал на колхозных лугах, сей-
час трудятся, не покладая рук. 

Оплата труда также способству-
ет успешному выполнению заданий 
по кормодобыванию. Решено опла-

чивать при ручном труде за каж-

дую тонну скошенного, высушен-

ного и убранного сена по 80 руб-
лей и при механизированной заго-

товке - по 60 рублей. 

Это создает у людей известную 

заинтересованность, развивает 

инициативу, разжигает огонь со-

ревнования за успешное выполне-

ние плана заготовки кормов. При-
мером этому является труд маши-

новедов Петра Фаронова и Анато-
лия Вогатова. Соревнуясь друг с 

другом, они на конных косилках 

ежедневно ' перевыполняют уста-

новленные нормы выработки. На 
их счету уже значатся многие гек-

тары скошенной площади. 

Трактористы 
задают тон 

Раньше обычного встал гз этот 

день тракторист Константин Лау-
мец, быстро оделся и вышел на 

улицу. В небе курчавились гу-

стые облака, а где-то далеко слы-

шались глухие раскаты грома. 

--- Видно, опять будет дождь, 

произнес он. В его голосе прозву-

чало беспокойство. 
А когда он поспешно завернул 

за угол соседнего дома, кто-то ок-

ликнул сзади. То был напарник 

Иван Константинов. 
Друзья посетовали на неустой-

чивую погоду, потом выразили 

недоволы рво тем, что вручную 

начали косить, а они все еще 

прбхлаждаются. И, как бы и 

оправдание себя, хлопнув друг 

друга по плечу, направились к 

трактору. 
ЛIашина стояла, готовая к вы-

ходу на луга. Константин Лаумец 
потрогал режущее приспособление 
косилки и, обращаясь к Ивану, 
спросил: 

- Кто проложит первый про-

кос? 
- Давай ты, 

Загудел мотор. Из выхлопной 
трубы выскочили голубые колеч-

ки дыма. Трактор тронулся. На 
прокосе ровным рядом легла под-

реаанная трава. 

С той поры агрегат Константи-
на Лаумец и Ивана Константино-
ва не выходил из прокоса. Чере-
дуясь друг с другом, трактористы 

умело используют технику, еже-

дневно скашивая по 7 - 8 гек-

таров. 

Раннее утро - самое лучшее 

время для косьбы. А когда солн-

це приблизится к полдню, меха-

низаторы вместо косилки прицеп-

ляют к трактору волокуши и пе-

реключаются на уборку сена. 

Пока еще рано говорить о ко-

нечных результатах, трактористы 

продолжают работать. Они зада-
ют тон всем колхозникам. 

А как дела 

у кукурузоводов? 
Этот вопрос не смутил брига-

дира В. И. Бюткера. Сказано -
сделано. Так оно и есть на самок 

деле. Члены этой бригады дали 

слово вырастить зеленой массы 

кукурузы на силос по 400 центне-

ров на каждом из двух гектаров. 

Сейчас уже можно судить, на-

сколько верны своему слову кол-

хозники. И нужно сказать, что 

здесь все идет так, как было заду-

мано. Правда, с наступлением 

дождливой погоды на кукурузной 

участке начали было появляться 

сорняки, но заботливые руки хо-

зяев земли не дали королеве полей 

стать жертвой сорной травы. Сор-

няки удалили с поля. На этой ра-

боте особенно хорошо потрудились 

престарелые колхозницы А. Герое-

ва и Ф. Закутаева. 

ОСЬбуго благодарность приносят 

колхозники гиестинласснице Тоне 
Судаковог-. (Оная труженица взяла 

шефство на этом участке над пло-

щадью в 0,40 гектара. Взгляните 
на ее полоску. Вы не увидите на 

ней ни одного сорняка. Всходы 
чистые, сочно зеленеют, тянутся 

вверх. 

Совсем по-иному растет кукуру-

за в бригаде N 2, где бригадиром 

П. Дроздик. здесь не проявили хо-

зяйской заботы о кукурузе, недо-

оценили ее. И вот результат -

посевы заросли сорняками и стран-

но, что мер по удалению их не 

принимают. 

Сейчас наступила теплая сол-

нечная погода - самая благо-
приятная пора для быстрого разви-

тия всходов кукурузы. Обязан-. 
ность всех бригад и звеньев -

немедленно усилить уход за посе-

вами, очистить их от сорняков, 

произвести подкормки. Лишь при 

этом условии можно рассчитывать 

на высокий урожай. 

А. МиХАЛОВ.  

по Родной СТРАНЕ  

Укрощение бурных рек Узбекистана 
ТАШКЕНТ. (ТАСС). Местное население на-

зывает реку Кара-Дарья неукротимой. Из К.ампыр-
Раватского ущелья, расположениеГго в Ферганской 
долине, она низвергается вниз и бурным потоков 
течет по долине. В гирошлом гаду в эту пору Кара-

Дарья вышла из берегов, вметая на пути много 

сооружений. 
Теперь на реке вадутся капитальные работы. За 

короткое время здесь построено тридцать железо-
бетомны х дамб общей п,ротяжемность о десять ки-
лометров. Они обезопасили хозяйства двух райо-
нов Андижанской области от грозных паводков. 

Защитные устройства устанавливаются также 
на других бурных горных репсах - Нарыве, Чир-
чике, Зеравшане. На эти' ели в текущем году в 
Узбекистане вы делено 14 миллионов рублей. 

Ленинград. Коллектив завода «Элекхросила» 
имени•С. М. Кирова в числе первых предприятий 
города досрочно завершил полугодовой план по 
выпуску валовой продукции. За это время выпу-
щено большое количество электрических машин. 

На снимке: члены бригады коммунистического 
труда П. И. Никвтин (впереди) и В. Д. Семенеа, 
выполняющие •по две норл!ы в смену, lа уклад-
кой обмотки ротора турбогенератора. 
Фото П. Федотова. ЛенТАСС 
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Изучают решения 

июньского Пленума ЦК КПСС 

Трудовой подъем нарастает 
Из-за плотной стены хвойного 

леса показалась темно -лиловая 

туча. Подул порывистый ветер, а 

потом, словно из ведра, хлынул 

дождь. Началась гроза. Ударом 
молнии[ вывело из строя одну вы- 
соковольтную силовую линию. 

Дежурный инженер быстро доло-

жил об этом начальнику электро-

цеха Сергею Ивановичу Хотееву. 
Тот вызвал к себе мастера Дени-
сова. 
- Борис Александрович, -

сказал начальник цеха, - на ли-
нии произошла авария. Грозовым 
разрядом где-то повреждена си-

ловая линия. Надо исправлять. 

- Согласен, - ответил Дени-
сов. - Но мне нужны помощни-

ки, чтобы быстрее исправить пов-

реждение. 

И вот Борис Александрович Де-
нисов, рабочие Евгений Василь-
ков, Тимофей Заключаев, Влади-
мир Бугаев отправились на лик-

видацию аварии. Повреждение 
устранить скоро не удалось. Лю-
ди трудились под дождем, в гря-

зи. Но никто из них и не думал 
о6 отдыхе, пока не ликвидировали 

последствия аварии, вызванной 
грозой. 

Так с полным напряжением 
сил, высоким сознанием за выпол-

нение взятых на себя обяза-
тельств трудится весь коллектив 

электроцеха. Решения июньского 

Пленума ЦК КПСС вызвали к 

жизни небывалый, подъем трудо-

вой и политической активности. 

Отлично трудятся рабочие тт. 

Варламов, Косенков, Козлов, Во-
лочугин и многие другие. В цехе 

изжиты случаи нарушений трудо-

вой дисциплины. Люди стали ра-

ботать творчески, активнее зани-

маться рационализацией и изо-

бретательством. Недавно обмотчик 
Павел Иванович Косенков модер-

низировал оплеточный станок, 

что позволит экономить в год свы-

ше -9 тысяч рублей государствен-

ных средств. 

Развитию творческой активно-

сти, действенного социалистиче-

ского соревнования в цехе спо-

Мощный 
турбогенератор 

• Ленинград. По семилетнему пла-

ну. турбостроителям завода «Элек-
тросилаимени С. М. Кирова 
предстоит освоить но.выа серии 

турбогенераторов мощностью от 

Ю0 тысяч до 300 тысяч киловатт. 

В настоящее время идет обработка 
узлов турбогенератора мощностыо 

в 200 тысяч киловатт. Это вторая 

машина такой мощности, выпу-

скаемая пре2к риятйем. 
На снимке: обработка на фрезер-

ном ста ке корпуса турбогенерато-
ра мощностью 200 тысяч киловатт. 

Фотохроника ТАСС 

собствует в значительной степе-

ни и агитационно-масовая рабо-
та, проводимая коммунистами  и 

беспартийными агитаторами. Не-
давно член КПСС С. И. Хотеев 
сделал для рабочих содержатель-

ный доклад о работе июньского 
Пленума ЦК КПСС. Он подробно 
рассказал о6 успехах советского 

народа в борьбе 'за выполнение 
исторических решений XXI съезда 

КПСС. Тов. Хотеев тесно увязал 
свой доклад с тени задачами, ко-

торые решает и будет решать кол-

лектив цеха. 

В ответ на решения июньского 

Пленума ДК КПСС в цехе развер-

нуто соревнование за досрочное 

выполнение плана первого года 

семилетки. Так, обмотчик Павел 
Иванович Косенков решил бороть-
ся за получение звания «Ударник 
коммунистичрского труда». Он 
взял на себя обязательства - ра-

ботать и жить по-коммунистиче-

ски, непрерывно совершенство-

вать свои специальные и полити-

ческие знания, принимать уча-

стие в общественной работе, ак-

тивно бороться за внедрение ав-

томатизации и механизации в це-

хе. Примеру обмотчика Павла 
Ивановича Косенкова следуют и 

другие передовые рабочие. В це-. 

хе ширится движение за исполь-

зование новых резервов, за до-

срочное выполнение плана перво-

го года семилетки. 
*** 

Коллектив газогенераторной 
станции газосланцевого завода, 

как и коллектив электроцеха, с 

огромным интересом изучает ма-

териалы июньского Пленума ЦК 
КПСС. Под руководством партiй-
ной организации 22 агитатора 

разъясняют рабочим постановле-

ние Пленума, речь Н. С. Хрущева 
на этом Пленуме и другие мате-

риалы. 

С беседами особенно активно 

выступают тт. Мазуров, Зубарев, 
Косенков, Карпенко. 

Политическая агитация стиму-

лирует рост производительности 

труда, способствует улучшению 

всех экономических показателей. 
Производственный план июня цех 

выполнил на 127 процентов. В 
июле также неплохие показатели. 
Газогенераторщики изыскивают 

все новые резервы для повыше-

ния производительности труда и 

снижения себестоимости продук-

ции. П. БУШАГИН. 
Газосланцевый завод. 

Коллектив Владимирсисого трак-

торного завода перевыполнил по-

лугодовой план выпуска продук-

ции. Тракторостроители взяли со-

циалистическое обязательство при 

незначительном увеличении капи-

таловлажекий на реконструкцию 

завода добиться в текущем семи-

летки роста выпуска двигателей в 

семь раз, а тракторов на 25 про-

центов. 

На снимке: в сборочном цехе. 

Главный конвейер оборки тракто-

ров с,Владимирец». На переднем 

плане один из лучших производст-

венииков комсомолец Виктор Но-
виков. 

Фотохроника ТАСС 

В ответ на заботу партии и правительства 
Пенсионеры нашего города вносят свой посильный вклад 

в дело построения коммунистического общества 

Пбвседневная забота о простом 

советском человеке является зако-

ном нашей Коммунистической пар-

тии и Советского правительства. В 
контрольных цифрах на 1959-
1965 годы, разработанных истори-

ческим ХХХI съездом КПСС, преду-

сиготрено дальнейшее улучшение, 

пенсионного обеспечения. Уже в 

1963 году, в связи с повышением 

минимума заработной платы, по-

высятся и размеры минимальных 

пенсий по старости с 255-30Q до 

340 - 400 рублей. Соответственно 
увеличатся размеры пенсий по ин-

валидности и по случаю потери 
кормильца. 

Пенсионеры нашего города и 

района, как и все трудящиеся, 

своим патриотический трудом-от-

вечают на отеческую заботу о них. 

Уйдя на заслуженный отдых, вете-

раны труда вносят свой посильный 
вклад в дело построения коммуни-

стического общества в нашей стра-

не. 

При отделе социального обеспе-
чения горисполкома насчитывается 

свыше 80 пенсионеров, которые 

принимают активное участие в ре-

шении социально-бытовых и куль-

турно-просветительных мероприя-

тий. В городе созданы три совета 
пенсионеров. Эти советы, создан-

ные на шахтах № 1 и имени С. М. 
Кирова, становятся, 'первыми по-

мощниками шахтного профсоюзно-
го комитета в проведении любых 
мероприятий. Пенсионеры шахты 

№ 1 вооглаве с заместителем 

председателя совета М. И. Ботани-
ныи решили построить в подшёф-
ном колхозе «Май» для нужд кол-

хоза два жилых дома. Стройка 
идет .быстро, сооружение одного 

дома близится н концу. Часть пен-

сионеров этой шахты сейчас уча-

ствует в заготовке кормов для кол-

хозного животноводства. 
Большую работу проводит и со-

вет пенсионеров шахты имени 

С. М. Кирова. Председатель совета 

Иван Ильич Ершов привлекает к 

общественной работе каждого чле-

на совета. 

В городском совете пенсионеров 

- несколько комиссий. Комиссия 
по благоустройству возглавила ра-

боту по посадке на улицах, площа-

дях и.скверах города деревьев и 

цветов. Много пришлось прило-

жить труда члену комиссии пен-

сионеру Д. В. Сивому, чтобы пре-

вратить территорию, прилегающую 

к дому, в котором он живет, в цве-

тущий сад. 

Комиссия по торговле, возглав-
ляемая пенсионером В. Н. Румян-
цевым, проводит свою работу :по 

плану отдела торговли исполкома 

городского Совета. Члены жилищ-

.но -бытовой комиссии, каждый на 

своем участке, провели проверку 

жилищно-бытовых условий пен-

сионеров, оказывая при этой по-

сильную помощь в устранении не-

достатков. Член комиссии П. Т. 
Терентьев помог решить вопрос с 

обеспечением топливом тех пенсио-

неров, которые проживают на его 

участке. Пенсионер Я. В. Иванов 
трудоустроил многодетную мать 

т. Кудрявцеву. 
Мнорие пенсионеры являются 

членами родительских комитетов, 
участвуют на заседании комиссии 

ВТЭК, комиссии по назначению 

пенсий и установлению стажа ра-

боты. 
Пенсионерка Е. П. Малинина, 

как депутат городского • Совета, 
возглавляет постоянную комиссию 

исполкома горсовета по торговле и 

общественному питанию. А. Н. Ге-
расимова является пропагандистом 

кружка на шахте имени С. М. Ки-
рова. 0. Э. Елисеева, будучи пред-

седателем первичной организации 

Всесоюзного общества слепых, 

проводят большую работу по улуч-

шению бытового и культурно-про-

светительного обслуживания сле-

пых. А. А. Новикова с любовью 
выполняет обязанности председа-

теля кассы взаимопомощи пенсио-

неров, а ее муж В. Л Новиков хо-

рошо-справляется с обязанностями 
председателя уличного комитета. 

Вечер отдыха пенсионеров, про-

веденный в Доме культуры 26 
мая, явился большим мероприя-

тием в их жизни. Здесь был создан 

совет клуба ветеранов труда в со-

ставе семи наиболее активных 

пенсионеров. Совет, возглавля-
емый М.-М. Ларовой, сразу жё раз-

вернул свою работу. 3.0 июня был 
проведен вечер отдыха пенсионе-

ров, где ветераны труда слушали 

лекцию о международном положе-

нии, посмотрели постановку мест-

ного театра народного творчества 

«Платон Кречет» . Приятно было 
смотреть, как пенсионеры сами 
исполняли русскую «Барыню» и 

современные танцы, договарива-

лись создать кружки художествен-

ной самодеятельности пенсионеров. 
В подготовке и проведении ве-

чера отдыха пенсионеров активно 
участвовали работники Дома куль-

туры и за это им пенсионеры вы-

разили сердечное спасибо. 

Нет сомнения в том, что вете-

раны труда - бывшие инженер-

но-технические работники, горня-

ки, газовики, строители, учителя, 

врачи будут и. впредь вносить 
свой скромный вклад в общее дело 

борьбы за построение коммунисти-

ческого общества в нашей стране, 

что они получат поддержку в 

своих патриотических устремле-

ниях от партийных, профсоюзных 

и советских организаций. 

• Р. БОНДАРЕВА, 
заведующая отделом 

социального обеспечения 
исполкома городского Совета. 

ГАЗЕТЫ     
рассказывают... 

Пропагандист, воспитатель 

Одна из передовых статен га-

зеты «Новая жхзны (Осыминский 
район) посвящена роли прупаган-

дистав в коммунистическом вос-

пиганни трудящихся, .в борьбе за 

претворение в жизнь величествен-

ных задач семилетки. Статья со-

провождаетея портретом Э. К. 
Афанасьевой, заведующей на-

чальной ииколой в деревне Хотне-
жа. 

Ком.мунистка Э. К. Афанасьева 
- патриот ,родного края, - рас-

сказывает газета. - Повседнев-
ным кропотливым трудом она за-

воевала .всеобщее уважение. 

Сельская учительница - опыт-

ный пропагандист, ;руисавадит.ель 
кружка по изучению биогракЬии 
В. И. Ленина. С любовью она вы-

полняет свой партийный долг, не-

сёт в массы призывное слов род-

ной партии. 

Так поступают советские 

люди 

Малыш стоял на крутом берегу 
,реки. Лрохонднвший мимо курсант 

Ленгградскаго арктического 
училища Генналий Абрамов уви-

дел, что он внезапно исчез - ви-

димо, упал в воду. 

Не задумываясь, смелый юноша 

бросился в воду н вытащил маль-

чика - четырехлетнего Володю 
Пономарева. 

Мать Вовы обратилась в учили-

ще с письмом, в котором от души 

поблагодарила Г. Абрамова за 

благородный поступок. Приказом 
по училищу курсанту объявлена 
благодарность. 

Об этом случае в Любани со-

общает газета «Ленинское знамя. 

(Тосненский ,район). 

Учащиеся пишут историю 

поселка 

Члены исторического кружка 

Дубравской средней школы реши-

ли написать историю родного по-

селка со ,времени его возникнове-

ния •и до наших дней. Особенно 
интересным будет раздел «Посе-
лок ,в период Отечественной вой-
ны з. Ведь здесь проходил перед-

ний край обороны советских 

войск. За 14 послевоенных лет не-

узнаваемо -изменилась 'Невская 
Дуlбровка, но и сейчас в окрест-

ностях поселка можно увидеть 

следы войны. Школьники совер-

шили туристский поход по ,бере-
гам Невы, беседовали со старожи-

лами, собрали больше двухсот 

старых фотапрафий. 

О -замысле школьников расска-

зывает газета «Трудовая слава 

(Всеволожский район). 

Световые газеты 
в сельским клубам 

Световые газеты демонстриру-

ются в сельских клубах района, 
сообщает «.Гатчинская правда. 

Активисты культурной работы на 

селе делают на бумаге цветные 

рисунки ,и юарнкатуры на темы из 

жизни села, сопровождают их 

частушками местных -авторов н 

демонстрируют на большом эра-

не в клубах. Делается это с по-

мощью зпидиасколов, которыми 

располагают Гатчинский, Рожде-

ственский, Таицкий н Вырицмий 

Дама культуры. 

Световые газеты смотрели кол-

хозники сельхозартелей «Красная 

Славяниа», «Большевик», имени 

Пушкина.. 1К выпуску световой га-

зеты готовится актив клуба куро-

вищкой бригады колхоза «Память 

Ильича>г, 
(ЛентАСС1 ' 
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повышать 
ПРОДУКТИВНОСТЬ ПТИЦЫ 

0 чем говорят итоги 

Колхозы Сланцевского района в 

первом полугодии добились повы-

шения яйценоскости кур по 

сравнению с таким же периодом 
прошлого года на - 45 процентов. 

К сожалению; не все хозяйства да-

ли прирост, некоторые допустили 

ничем не обоснованное снижение 

яйценоскости. На птицеферме-кол-

хоза имени Ленина (птичница 
3. Сильм, зоотехник А. Андриа-
нова) вместо 67 яиц, полученных 

за первое полугодие в прошлом го-

ду, получили только 51 яйцо. Не-
дополучено за 6 месяцев 8.300 
яиц! Какая причина этому? 

В течение всего года птицане 
получает белковых и витаминных 

кормов. Далее летом зеленая трава 

здесь - редкость. Не получают 

куры раствора поваренной соли, 

микроэлементов. Не сбалансиро-
ван рацион . по минерально-ще-

лочным и кислотным элементам. В 
этом же колхозе только по причине 

невнимательности зоотехника тов. 

Андриановой и цыплятницы 
3. Сильм за 54 дня пало 580 цып-

лят, или 23 процента. Выгул вспа-
хан, но не проборонован и не за-

горожен„ и цыплята длительное 

время, несмотря на чудесную по-

году, на выгул не выпускались. 

В колхозе „Шахтер" 
снижается 

продуктивность 

Резко стала снижаться яйце-
носкость кур на птицеферме кол-

хоза «Шахтер». В мае месяце 

здесь птичницы Д. Абрамова и 

А. Александрова умудрились ,по-
лучить по 7,4 яйца от куры, в ию-

ёзе - по 14 яиц. И это в то время, 

когдасоседние колхозы за эти 

два месяца получили в среднем "т 

куры-несушки: имени Калинина 
- 36 яиц, «Восход» и « Обнов-
ленная земля» - 32 яйца,.. 

Дальше ехать некуда! 

Очень низкая продуктивность на 

птицефермах колхоза «Маи». В 
июне получено всего по 7 яиц -

даже ниже, чем в мае месяце. Все-
го же за два лучших в году месяца 

получено здесь 36 яиц от несуш-

ки. Это позор -для зоотехника тов. 

Дмитриева! 
Почему здесь столь низкая яй-

ценоскость? Во-первых, в бригаде 

деревни Пелеши много старой птв-

цы, исключителы1о однообразное 
и плохое •кормленаiе (овес, отру-

би). По данным науки и опыта пе-

редовиков, отруби птице скармл--

вать нельзя, так как онй состоят 

в оснОвной из клетчатки, которую 

птица в своем желудке не, может 

хорошо переварить, и большое ко-

личество . питательных веществ 

просто не усваивается. Травы же 

в достаточном количестве не дают 
и особенно на птицефер-

ме в деревне Большие Поля. Выгул 
ограничен, одна голая земля, мас-
са помета й мусора. Не дают пги 

це животного корма, нет поварен-
ной соли, минеральный кори ог-

раничен. Птичницы здесь без ду-

ши работают, а бригадиры и зоо-

техник взирают на безобразия. 
На птицеферме дер. Большие Поля 
даже в жаркий день нет воды у 

птицы. Куда дальше ехать! 

Что нужно предпринять 

. В июле можно упустить яйце-
носкость, если не принять долж-

ных мер. Прежде всего, следует 

ежедневно скармливать курам во 

влажных иешанцах и отдельно в 

кормушках ,траву, лучше клевер, 

крапиву мелкую огородную. Да-
вать раствор поваренной соли вме-

сте с мешанной по полграмма на 

голову, если не дается комбикорм, 
а при комбикорме - по 2 грамма 

на каждые 10 голов. Необходимо 
обеспечить достаточное количество 

как'в помещении, так и навыгуле 
поилок, а воду менять (не доли-

вать) не менее 3 раз в сутки. 

Очень желательно давать птице 

животный кори - утильное ва-

реное мясо,- кровь с бойни (варе-
ную), лягушек, снятое молоко в 

виде простокваши или тощего тво-

рога по 10 граммов на голову. 

Поднимать дней насесты, не да-

вать курам бездельничать, сидегь 

дней на насесте. В _отдельных 

кормушках следует держать мине-

ральный - кори - мел, ракушку, 

трикальцийфосфат, старую штука-

турку, в воде давать раствор мар-

ганцовки, железного и медного ку-

пороса по указанию зоотехника 

(по 2 .раза в неделю). Необходимо 
устроить на выгулах навесы. 

Дело чести еланцевских птице-

водов - повысить яйценоскость 
кур., в соревновании с осьминцами 

выйти победителями. 
д. смолыкии. 

С В О Д К А 
о продуктивности птицеферм .колхозов района 

на 1 июля 1959 года 

Занимаемое 
о 
Е 

4) 
м 

Наименование 

колхозов 

Получено яиц 

на 1 куру -

несушку 

Валовой сбор 
яйца за 6 ме-

сяцев 

сл со 

О 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

Путь к ком.льунизмух 

«Восходю 

имени Калинина 

«Обновленная земля» 

.Шахтер» 

имени Ильича 

имени Ленина 

«Май» 

450,4 76 23,3 34.320 7626 

946,6 -75 47,1 73.115 38.552 

446 66 40,9 29.301 18.217 

420 64 59,1 27.039 22.487 

1501 58 48;0 75.095 26.574 

585,3 51 36,8 29.833 16.961 

519,3 51 66,7 26.282 26.928" 

1307 4б 24,4 59.952 28.058 

Итого по району: 16.006 59 41,4 354.937 205.403 

Москва. Выставка достижений 
народного хозяйства СССР. В па-

вильоне «Ук;ранинская ССР». Посе-
тители осматривают новую мало-

габаритную самодаижущуюся по-

грузочную машину марки «МЛЗ-
1», вылускаемую днефопетров-
схим заводом автомобильных аг-

регатов. Этн машины, применяе-

мые ,для погрузки руды в шахтах, 

позволяют значительно увеличить 

производительность труда шахте-

ров. 

Фото Л. Великжанина. 
Фотахронноса ТАСС 

К 

В исполкоме областного Совета 

Больше хороших товаров 
народного потребления! 

В .прошлом году и первом квар-

тале нынешнего предприятия про - 

мышлеiиности, подчиненной испол-

кому облсовета и артели про-
мысловой кооперации, освоили вы-

пуск товаров народного потребле-
ния 250 новых видов. В их числе 

- .различная малогабаритная ме-

бель, цветная мик4ропаристая ре-

зина: облегченного. веса, исидусст-
венные ковка, и замша, новые мо-
дели одежды, пластмассовых и 
металлических игрушек. 

Но вместе с тем, как отметил 
исполком облсовета, слабо осваи-

ваются н внецряются в массовое 
производство новые виды изделий 
массового спроса по образцам 
Ленинградского филиала п авильо-
на Всесоюзной торговой палаты, 
Лужокий грам'п.рамкомбинат не вы 
пдскает утвержденные в прошлом 
году маноликовые изделия шести 
видов. Производство их медлен-
но осваивает таисже Сланцевский 
райiпромкомбн:нат. Не выпускают 
утвержденные экспертным сове-
том товары новых видов мебель-
ная фабрика Передовик», Ломо-
носово1(ая цпвейно-трикотажная 
артель, П арголовюкая артель ин-
в алидов. Уже несколько лет мест-
ная промышленность области и 
промысловая кооперация не мо-

гут .организовать производств о 

цппагата, изделий домашнего оби-
хода из дерева. Медленно расши-

ряется ассортимент скобяных то-

варов, создается мало собствен-
ных оригинальных образцов но-

вых изделий. 
Исполком облсовета обязал уп-

равления местной, мебелыной и 

деревообрабатывакицей промыш-

ленности и облпромсовет расши-

рить н значительно обновить ас-

сортимент товаров народного по-

требления. Необходимо в нынеш-

нем гаду !рав;раiботать абравцы но-

вых изделий культурно-бытового 
назначения н хозяйственного обх-
хода. В четвертом .квартале реше-

но орпанизовать на Подпораж-
скам деревообрабатывающем за-

воде производство обеденных сто-

лав, на Любаиском фанерном за-

воде - мебельных щитов н здесь 

же в первой половине 1960 го-

да - страга:ной фанеры. 

Улучшить ассортимент 
и качество детских игрушек 

С каждым л-одом ,расширяется 

ассортимент и улуишаепся качест-

во детских игрушек. В этом н бу-
дущем году предприятия област-
ного Управления местной промыш-

ленности и облпромсовета вы-

пустят иг,рушеис свыше, чем на 

150 миллионов .рублей. В прода-

жу поступят игрушки новых. ви-

дов, в том числе лото «А.рифмети-
ка», автомашины «Москаичю, 
«.Волга», автобус с инерционным 

механизмам, .телефон со звонком. 

Но следует позаботиться и о вы-

пуске ив отходов производства 

различных деталей •и заготовок 

для :детского технического твор-

чества, 9 также и,ростейших игру-

шек: лопаток, совочков, тачек, 

леек н т.  л. 

Нужно улучшить торговлю иг-

рушка ми. для этого в крупных 

магазинах в городах и в сел оких 

универмагах требуется увеличить 

количество специализированных 

секций.' 

Развитие полиграфической 
промышленности области 
Рассмотрен вопрос о мерах по 

развитию полиграфической про-

мышленности области. . В гг. Ло-
моносове, Выборге, в районных 
центрах Ефимовском и Рощино 
решено построить новые вдания 

типографий. Будут реконструиро-

ваны .и значительно расширены 

типографии в г. Кингисеппе, в 

,райо:ннам центре Мла и Парголо-
ве. В типографиях Павловской, 
Парголовской, тихв.инской, Вы- 
баргской и Прнозерской намечено 

соорудить .грузовые подъемюиыи. 

(ЛеНТАСС)) 

ЕЕ НIЛЬЗЯ НАЗВАТЬ МАТЕРЬЮ 
Светлой июньской ночью по 

улицам Третьего поселка бежит 
1З-летний мальчик. К лицу он 
прижимает ладони, сквозь паль-

цы. течет кровь. Глаза его расши-
ревы, в них ужас, боль и слезы.. 
Это Славик Федоров белит в ми- 
лицию за помощью после очеред-
ного избиения его матерью В. А. 
Дмитриевой. ' 

Как это получилось, что маль-

чик бежит в милицию жаловать-

ся на свою- родную мать? 
С двух до семи лет Славим вос-

питывался у бабушки. С семи лет 
стал жить с Дмитриевой, которая 
была его матерью. 

- Мама, я хочу кушать. 

- Пошел, ты!.. - следует не-

цензурная брань. - Ты есть про-

сишь, а заработал? Сейчас же 

бери санки и марш за дровами,-

кричит пьяная Дмитриёва. 
- Куда? 
- Как куда? Забыл, подлец, 

куда прошлый раз ходил? 
- А если( меня поймают? • w 

- А ты что, не знаешь, как 

убежать? Пошел вон! - она дает 

сыну подзатыльник. 

Славику ничего не остается де-

лать, как натягивать на себя те-

логрейку, кстати сказать, которая 

ночью заменяла ему одеяло и мат-

рац; так как он спал на полу, 

брать санки и идти. Славим, по-

минутно оглядываясь и вздраги-

вая при любой шуме, везет домой 
краденые дрова. 

А дома? 

Озябший мальчик вбежал в 

комнату и в ужасе остановился. 

За столом, на котором стоит не-

допитая бутылка вина, сидит 

пьяная мать. Когда же она все-

таки увидела, как озябший Сла-
вик негнущимися руками растап-

ливал печку в комнате, крикнула: 

- Привез? Молодец! Иди сюда, 

выпей, - и налила сыну стакан 

вина. 

- Нет, я пить не буду, я луч-

ше погреюсь у печки, - .ответил 
Славик. 

Как-то однажды Славику не 

удалось украсть дров; у него ото-

брали санки, он еле убежал. Мать 
его избила, да так, что на голове 

остался шрам. 

- ?Кора, Жора, заходи! - за-

плетающимся языком кричала 

Дмитриева стоявшему на улице 

мужчине. 

- А твой-то дома? - после-

довал вопрос. 

- Ты на ребят- не обращай 
внимания... Заходи. 

В дверь вваливается пьяный 
?Кора, начинается очередная по-

пойка. 

- Славка, за водкой, живо! 

Славик вынужден идти в мага-

зин за вином. А дома -.шум, раз-

врат. 

В углу комнаты, на полу, под-

стелив половину телогрейки под 

себя, а второй покрывшись, ле- именем 

жит Славик, думает, что вот сего- достойна. 
дня опять не приготовил уроки, 

а завтра его спросят и он опять 

получит двойку, что завтра он 

опять пойдет в грязных рваных 

штанах, так как мать их не вы-

стирала и не зашила. Под утро он 

уснул, но тут приходит Аникин, 
и между сожителями возникают 

очередная драка, скандал. В го-

лове у мальчика мелькает мысль: 

«Ну почему у меня такая мама?» 

9 июня 1959 года ночью в 

свою квартиру дома № 22 по 

улице Суворова ввалилась пьяная 

Дмитриева, и сразу же все жиль-

цы были подняты на ноги. Пер-
вым попался на глаза Славик. 
- Ты почему, подлец, не вы-

тряс половики? 

- Да я их не только вытряс, 

но и постелил. Видишь? 

- Так ты мне еще грубишь? 

Началось очередное избиение 
мальчика. На крик прибежала род-

ная сестра Дмитриевой Анна 
Александровна Воропаева, которая 

отняла Славика. Он убежал в ми-

лицию... 

Народный суд 2-го участка 

г. Сланцы рассмотрел материал о 

зверском отношении Дмитриевой 
н своему сыну и решил лишить 

ее родительских прав, присудив 

с нее алименты на воспитание 

Славика. 

Такую женщину, как Дмитрие-
ва, нельзя назвать самым дорогим 

- мать, ибо она его не 

Л. вадимовА. 



4 З Н А М Я Т Р У Д А ЛС 138 (2637) 

Ф у т б о л 
"Л\ . Старт дан 
Ответственная пора наступила 

для многих футбольных команд 

нашей области, в тон числе и на-

шего города. Начался розыгрыш 

первенства Ленинградской обла-
сти по футболу. Оспаривать ото 

первенство получили право четы- 

ре футбольные команды нашего 

города - комбината «Сланцы », 

« Кировец», газосланцевого заво-

да и строительного треста N 31. 
Старт розыгрыша дан. Правда, 

первые игры, проведенные неко-

торыми нашими командами, для 

сланцевчан принесли разочарова-

ние: 8 июля на стадионе г. Бок-
ситогорска состоялась встреча 

между футболистами комбината 
«Сланцы» и г. Боксятогорска, 
т. е. с той командой, которая про-

водила товарищескую встречу с 

футболистами комбината на ста-

дионе газосланцевого завода и 

выиграла ату встречу со счетов 

2:1. 
8 июля в Бокситогорске наши 

футболисты настойчиво обороня-
лись, создавали опасные моменты 

у ворот хозяев поля, но добиться 
победы не смогли. Встреча закон-

чилась со счетом 2:0 в пользу 

бокситогорцев. 
Ну что ж, первая неудача с 

таким сильным противником -

командой Бокситогорска, участ-

вующей в розыгрыше первенства 

РСФСР, не должна угнетающе по- 

действовать на футболистов ком-

бината. Ведь розыгрыш первенст-

ва области только начался. А за-

дора у комбинатовцев много. Они 
еще постоят за честь сланцевоко-

го футбола! 
В прошлое воскресенье хозяева 

стадиона «Нефтяник» - футбо-
листы газосланцевого завода = 

принимали у себя гатчинский 
«Спартак». Первая половина иг-

ры прошла в настойчивых атаках 

той и другой команд. Однако фут- 
болисты «Спартака» показали бо-
лее слаженную игру, чем хозяева 

поля, хотя они настойчиво доби-
вались победы. На отдых команды 

ушли со счетом 2:1 в пользу го-

стей. После перерыва заводские 

футболисты на некоторое время 

захватывают инициативу, но уда-

ры по воротам «противника» бы-
ли неточными. Центральный за-

щитник т. Брюшин в ходе игры 
уходили в полузащиту, и в на-

падение, однако такие комбина-
ции не приводили к успеху. К 
этому следует добавить, что ниче-

го хорошего не принес команде. 

и Яков Непомящий, играя под 

№ 7. Он придерживается во 

встречах тактики выжидания 

удобного момента, но -не тактики 

решительного маневра и нападе-

ния, что требуется в футболе, 
особенно при ответственных 

встречах. - 

Сором пять минут игры во вто-

ром тайме так и не принесли ус-

пеха ни хозяевам поля, ни гостям. 

Итак, первая встреча на первен-

ство области, проведенная в на- 

шем городе, закончилась со сче-

том 2:1 в пользу гатчинского 

«Спартака». Футболистам газо-

сланцевого завода следует сде-

лать правильный вывод из этой 
первой неудачи х в послец_ующях 
встречах более решитсльно доби-
ваться победы. 

Н. ИВАНОВ. 

Когда нет организации 
На стадионах нашего города 

проходили соревнования на.пер-

венство города по футболу. В них 

выступали 13 футбольных 
команд, входящих в две группы. 

В первой выступали более силь-

ные команды: газосланцевого за-

вода (первая команда), комбината 
«Сланцы» , «Кировец», шахт 

№ 1 и № 3. Во второй группе 
были футболисты строительного 

треста № 31, шахты № 2, ме-

бельной фабрики н другие. 

Эти соревнования имели целью 

выявить сильнейшие команды для 

участия в розыгрыше первенства 
области по футболу. Но проводи-

лись встречи неудовлетворительно. 

Если в первой группе к проведе-

нию игр подошли более серьезно 
и городской Совет спортивных об-
ществ; и городской Совет ДСО 
«Труд», то в второй группе ко-

манд этого не было. Судей на иг-

ры не назначали, ими становились 

первые ,попавшиеся. В результате 

нарушались многие правила. 

Спорные вопросы разбираются не 

судейской коллегией, как это дол-

: жио быть, а председателей го-

родскогоо Совета спортивных об-
ществ т. Михайловым. 

Вот припер. 29 июня футболи-
сты шахты № 2 играли со вто-

рой командой газосланцевого за-

вода. Во второй половине встречи 

начались сильная гроза н дождь. 

В правилах о судействе по футбо-
лу сказано, что судья имеет пра-

во приостановить, отменить игру 

из-за неблагоприятной погоды 

или по другим причинам, соста-

вить соответствующий акт. Фут-
болист Рокотов, судивший эту 

встречу, руководствуясь положе-

нием, за 15 минут до конца мат-

ча приостановил игру. Счет был 
1:0 в пользу шахты № 2. В со-

ставленном акте подписались 

представители обеих команд и ка-

питаны, игра должна была быть 
перенесена на другой день. Но тов. 

Михайлов, вопреки правилам, за-

щитап поражение команде завода, 

хотя оставшиеся недоигранными 

15 минут могли изменить резуль-

тат встречи. 

Уголок нового мира 

в Нью-Йорке 
Сообщения йз Соединенных 

Штатов свидетельствуют о6 огром-

ном, небывалой интересе амери-

канцев к открывшейся в Нью-Иор-
не выставке достижений Советско-
го Союза в области науки, техни-

ки и культуры.И это неслучайно. 

С самого рождения первого в 

мире социалистического государст-

ва американцев изо дня в день, из, 
года в год пичкали небылицами о 

стране Советов, чтобы вызвать н 

ней недоверие, подозрение и враж-

ду. До самого недавнего времени 
печать монополий изображала Со-
ветский Союз как отсталую страну 

«лапотников», как «колос на гли-

нянык ногах». А все, достижения 

советских пятилеток профессио-
нальные лжецы, именующие себя 
«специалистами по России», объ-
являли «коммунистической пропа-

гандой». 

Самый сокрушительный удар по 

этим ложным представлениям о 

нашей стране нанес запуск Совет-
ским Союзом первого в мире 

спутника Земли. Простой америка-

нец перестал верить антисовет-
ским пропагандистам. Если нам 

врали о технической отсталости 

России, рассуждает он, то где га-

рантия того, что нам говорят прав-

ду о внутреннем положении в Со-
ветской Союзе и о его внешней по-

литике? И сомнения такого рода 

породили в Америке жажду узнать 

о Советской стране правду и не из 

третьих рук, а из первоисточни-

ков. 

Десятки тысяч американцев 

брались за русские буквари, чтобы 
получить доступ к советским кии-

гам и газетам, несколько радио-

станций по требованию слушате-

лей стали передавать уроки рус-

ского языка. В средних и высших 

учебных заведениях стали перево-
дить советские научно-техниче-

ские журналы. Тысячи американ-

ских туристов устремились в Мо-
скву, чтобы посмотреть своими 

глазами. 

Интерес американцев к нашей 
стране - не только любопытство. 
Все факты международной жизни 

убеждают американцев в том, что 

сохранение мира, а следовательно, 

Второй факт. 1 июля из-за 

дождя игра между Командами 

ГСЗ-II и треста N 31была пе-

ренесена на 3 июля. И вот коман-

ды в сборе, время начинать игру, 

но выяснилось, что нет судьи. 

Пришлось «искать» его среди бо-
лельщиков. «Выручил» футбо-
лист шахты № 3 т. Акишкии. 
Встреча началась, но во второй 
половине игры пошел дождь,' и 

«судья» убежал с поля,-спрятал-

ся в раздевалку, в то время как 

22 футболиста играли под дож-

дем. Позднее вышел Акишкии на 

поле, прихватив с собой зонтик. 

Эти факты говорят о - плохой 
организации соревнований. Пред-
седателям городского Совета спор-
тивных обществ т. Михайлову и 

городского Совета ДСО «Труд» 
т. Чуркину надо сделать соответ-

ствущщие выводы и добиться по-

рядка в проведении спортивных 

соревйований. 
В. СЕЛЕЗНЕВ, 

рабочий газосланцевого завода. 

и их собственная судьба и будущее 
их детей, зависят главный образом 
от того, как слогтся отношения 

между США и СССР. 
Вот почему сотни тысяч амери-

канцев нескончаемым потоком на-

правляются в Нью-Иоiк к зданию 

«Колизея»; где размещена совет-

ская выставка. Там они имеют 

возможность увидеть и пощупать 

руками сложнейшие машины, соз-

данные советскими специалистами 

н рабочими. Рассматривая эти 

машины, макеты советских спут-

ников, первого в мире атомного 

ледокола «Ленин», американцы 

пытаются понять новый мир, уго» 

лок которого они видят на выстав-

ке в «Колизее».-Несмотря на свое 

пристрастие к технике, они не в 

меньшей степени интересуются си 

стемой образования, социальным 

-страхованием и размерами квар-

тирной платы в -Советском Союзе. 
Их удивляет, что советские рабо-
чие не только не боятся автомати-

зации производства, - которая в 

США порождает безработицу, но, 

наоборот, гордятся достижениями 

в этой области. 
В многочисленных записях аме-

риканцев в книгах отзывов о вы-. 

ставке выражаются не только вос-

хищение выставкой, но и надежды 

на мир и установление дружеских 

отношений между их странЪй и Со-
ветским Союзом. Эти записи пока-

зывают, что все больше американ . 

цен приходит к тем же выводам, к 

тем же мыслям, которые были вы-

сказаны главой Советского прави-
тельства Н. С. Хрущевым в его 

Обращении в связи с открытием 

советской выставки й Нью-Иорке: 
« Нусть же на смену соревнова-

нию в области производства 

средств разрушения придет сорев-
нование в области создания мате-

риальных благ и накопления ду-
ховньш ценностей. Пусть амери-

канский народ и советский народ 

объединяет свои усилия в деле 

обеспечения мира и создания на 

нашей планете таких условий, при 

которых люди были 6ы свободны 
от страха за свое будущее и буду-
щее грядущих поколений». 

Именно этим высоким целям 

служит выставка советских дости-

жений в Нью-Йорие, к которой 
сейчас прикбвано внимание аме-

риканцев. 

Аденауэр стремится 

к срыву Женевского 
совещания 

Только что в Варшаве закончи-

лась европейская конференция за 

ослабление международной напря-

женности и безопасности в- Евро-
пе, в которой участвовали видные 

общественные деятели 22 стран. 

Участники конференции подчерк-

нули необходимость заключения 

мирного договора с Германией и 

нормализации положения в Запад-
ном Берлине, а также решения 

важнейших международных вопро-

сов путем переговоров. Конферен-
ция выразила глубокое беспокой-
ство по поводу. отсрочки подписа-

ния договора о прекращении испы-

таний ядерного оружия. 

Представители обоих . герман-

ских государств, участвовавшие в 

варшавской конференции, приняли 

резолюцию, в которой настаивают 

на том, чтобы на германской земле 

не размещалось и не испы ты ва-

лось атомное оружие. Они подчерк-

нули, что сами немцы могут еде- 
лать важные шаги, которые при- 

близили бы заключение мирного 

договора с Германией, и высказа-

лись за создание общегерманской 
комиссии для подготовки мирного 

договора и воссоединения Герма-
нии на принципах равноправия. 

В противоположность всему это-

му боннский канцлер Аденауэр 
продолжает политику обострения 
международной напряженности и 

срыва мирного урегулирования в 

Германии. В этих целях он пред-

принял, в частности, новую прово-

кацию: состоявшиеся 1 июля вы-

боры президента ФРГ были црове-

дены не в-Бонне, как полагалось 

а в Западном Берлине, т. е. на тер-

ритории, не имеющей никакого от-

ношения к ФРГ. При этом, нару-

шая собственную конституцию, 
боннские правители предоставили 
на этих выборах право голоса 

представителям Западного Берпи- 
на. 

Действия боннских властей во 

главе с Аденауэром расценены во 

всем пире как новое свидетельство 

стремления реакционных кругов 

на Западе не допvтить успеха же-

невских переговоров. 

Л. ВЕЛИЧАНСНИИ. 

ЧТО УВИДЯТ КИНОЗРИТЕЛИ 
Короткая и поучительная, пол-

ная неожиданностей и подлинного 

драматизма история легла в осно-

ву нового фильма «Исправленно-
му веритьв, вьтущенного Одес-
ской киностудией. Она рассказы-

вает о жизни молодого слесаря-

сборгцика Андрея коваленко: `В 
прошлом Андрей, судился за- ху-

лиганство. Он давно порвал со 

своим прошлым, но преступники, 
с которыми Андрею пришлось 

столкнуться когда-то, не оставля-

ют его - в покое. Случайные савпа-

цення дают повод считать, Кова-
ленко соучастником убийства и 

ограбления. Друзья Андрея, не-

смотря на. кажущуюся тяжесть 

улик, все же верят ему п переда-

ют эту веру следователю Брайце-
ву. 

О там, как ребята московского 

двора с ломощью одного лз жиль-

цов дома организовали свой са-

модеятельный эстрадный оркестр, 

рассказывает новая картина «В 
нашем городе,, поставленная на 

киностудии тМоофильм». 

Киевская киностудия имени 

А. П. Даажеюко выпускает на эк-

ран новую кинокомедию «Первый 

пареньу. В основу ее положена 

истурия любви двух молодых лю-

дей. Одарки м К?аикн. 

Кинозрители увидят на экране 

;и нагую работу киностудии 

«Азербайджанфильм». Это -

картина «Тени ползут.. рна рас-

сказывает о том, как молодой ,уче-

Ный Кемал Захидов во время рас-

колок у подошвы Кызыл-Кай сде-

лал интересное открытие н, не-

смотря на происки агентов враже-
ской разведки, _с помощью друзей 
довел свою работу до канца. 

В этом месяце на экраны выпу-

скает свой фильм «Первый 
экзамена :киностудия «Турклген-
фильм». Это картина о , судьбе 
юного художника из далекого 

туркменского аула. 

1У1осковская миностудия научно-

полулярных .фильмов покажет в 

июле новый фильм «Звероловыу--

о молодом ученом Егорове, кото-

рый ,решил стать тилроловом. 

На экраны кинотеатров области 
скоро, выйдет также ряд новых 

работ зарубеюных кинематосрафн-
стов. Среди них - китайская 
кинокомедия «Счастьеа, посвя-

щенная ,молодежи Китая сего-

дняшнего дня,. чехословацкий 
фильм Жизнь .поставлена на кар-

ту», рассказывающий о тратиче-

ск,их днях фашистской оккупации, 
новый норвежский фильм «Девять 
жизней., ,ищальян:ская картина 

«Укралн трамвай.. и другие. 

(ЛенТ,АЮС ) 

зам. редактора Н. ТЕРЕШКОВ 

Гражданин Фомин Анатолий 
Никйтхч, лроживающий ,в городе 

Сланцы, улица Свердлова, доки 

.№ 1, комната № 8, возбуждает 
дело о ,расторжении брака с граж-

данкой Фоминой Дорой Исаазсов-

ной, проживающей в городе Клай-

педа, улица ЛенУзна, дом № 5, 

квартира- № 4. 

Дело подлежит рассмотрению в 

нароуде города Клайпеда: 
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